

Gobierno y Comité de Paro completaron 8 días de diálogo sin avances tangibles

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 24 de Mayo de 2021 10:14 - Actualizado Lunes, 24 de Mayo de 2021 10:42

Concluyó una jornada más de acercamientos entre el Gobierno nacional y el Comité del Paro en Bogotá sin que se presenten avances tangibles con respecto al documento base que entregaron las centrales obreras que busca garantizar el pacífico derecho a la protesta en el país.



Lo anterior en medio de un llamamiento a marchas y plantones para el próximo lunes 24 de mayo convocados por el Comité de Paro para acompañar la primera de dos sesiones de moción de censura que enfrentará el ministro de Defensa, Diego Molano. Según el vocero del Comité de Paro, Fran
cisco Maltés
, quien a su vez funge como presidente de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), los diálogos exploratorios aún no presentan avances en la consolidación de un documento que brinde garantías a la protesta pacífica.

En comparecencia a medios, Maltés declaró: “Hemos dejado constancia sobre temas que el Gobierno no ha mostrado interés en responder sobre el retiro del Esmad de las protestas . El Comité ha pedido al Gobierno que termine de hacer consultas necesarias para hacer llegar

Gobierno y Comité de Paro completaron 8 días de diálogo sin avances tangibles

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 24 de Mayo de 2021 10:14 - Actualizado Lunes, 24 de Mayo de 2021 10:42

a un acuerdo sobre las garantías a la protesta”.

Esta declaración de Maltés contrastó con otra, ofrecida por el secretario General de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), Diógenes Orjuela, quien aseguró al inicio de esta sesión que “esperamos que, ojalá, en el día de hoy haya un notable avance

. Pero, como en toda negociación, va a depender exclusivamente de que se den procesos de acercamientos en temas que pueden tener discusiones más álgidas que otros.

Somos optimistas en que hoy haya un importante avance

”.

De otra parte, el alto Comisionado de paz mantuvo un tono de optimismo al cierre de la jornada, alrededor de la medianoche del 24 de mayo: “Mantenemos el optimismo y valoramos el compromiso de las partes para lograr una mesa de negociación

”.

El funcionario, que renunció a su cargo en las últimas horas, destacó que la sesión dominical alcanzó algunos puntos clave para la consolidación de dicho documento, pero no refirió cuáles en su comunicación a través de Twitter: “Desde la mesa técnica avanzamos en la construcción de puntos de encuentro”, escribió.

No obstante, el comisionado señaló que el Gobierno ha mantenido un tono respetuoso con la contraparte durante las jornadas exploratorias: “Desde el 16 de mayo, hemos mantenido un tono respetuoso y propositivo

para generar un ambiente favorable. Cada reto se ha superado de forma asertiva y desde el respeto hacia las posiciones de las partes”, sostuvo el funcionario.

Cabe destacar que entre las declaraciones protocolarias del alto comisionado, se mencionó el rol que la actual canciller y vicepresidenta Marta Lucía Ramírez tendrá en los diálogos, al realizar un viaje a Ginebra (Suiza) para establecer conversaciones con el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas .

Las conversaciones entre partes continuarán este lunes 24 de mayo, a partir de las 10:00 a.m.

Gobierno y Comité de Paro completaron 8 días de diálogo sin avances tangibles

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 24 de Mayo de 2021 10:14 - Actualizado Lunes, 24 de Mayo de 2021 10:42

El punto del que depende el ingreso a la mesa de negociación es un documento entregado el pasado 18 de mayo que busca garantizar el derecho a la protesta pacífica en Colombia.

Maltés, luego de entregar el texto ante sus contrapartes, envió un mensaje al gobierno afirmando que “Esperamos que los delegados del gobierno reflexionen bien y analicen bien dicho documento” . Esto con el fin de que se avanzara con prontitud en los preámbulos de la negociación.

Posteriormente, Maltés, quien asimismo ejerce como presidente de la Central Unitaria de Trabajadores, reforzó el mensaje de que estas reuniones no son la Mesa como tal sino las que están orientadas a la redacción de dicho documento : “Estamos trabajando en la construcción de un documento que garantice el ejercicio de la protesta social pacífica” .

INFOBAE